



Desde el Consell de Formentera se valora como muy grave el nuevo incidente que ha provocado el corte del cable submarino de fibra óptica que une las islas de Ibiza y Formentera.

Anoche, y por segunda vez en el último mes y medio, nos encontramos con una interrupción de suministro de Internet, casi general en toda la isla, además del corte de servicios de voz y datos en el tráfico de telefonía móvil de los usuarios de la compañía Telefónica.

Enseguida que se tuvo conocimiento, el Consell Insular se puso en contacto con los representantes de la Agrupación hotelera y de la Pequeña y Mediana Empresa para informarles de la avería, así como con los responsables de la compañía para conocer el detalle de las actuaciones que estaban llevando a cabo para el restablecimiento de las comunicaciones.

Por parte de la compañía, a primera hora de la mañana se ha confirmado la recuperación del 80% de las líneas ADSL contratadas en la isla, y el normal funcionamiento del tráfico de voz en las líneas de telefonía móvil, indicando la previsión de restablecer al 100% las comunicaciones de datos a lo largo del día de hoy.

Cabe decir que los servicios jurídicos de la institución insular y, a raíz del primer corte de

suministro que supuso una interrupción de servicio generalizada de más de cuatro días, están trabajando para valorar posibles reclamaciones a la compañía operadora así como al Ministerio de Fomento, quien debe velar porque Telefónica cumpla con los servicios mínimos de comunicaciones en todo el estado.

Asimismo, el pasado mes de junio el pleno de la institución formenterera aprobó un acuerdo para instar al Gobierno de las Islas Baleares a revisar y mejorar el Plan Sectorial de Telecomunicaciones, y de forma especial en la isla de Formentera, ya que desde del Consell Insular se considera inexcusable la no existencia de un segundo cable de fibra óptica submarino, o bien, otros sistemas tecnológicos alternativos que puedan garantizar idénticas condiciones de servicio ante eventuales fallos del cable principal.

Hay que decir también que es preocupante que la rotura del cable, una vez más, sea provocada por el ancla de un barco de gran eslora, sobre todo teniendo en cuenta que las cartas de navegación señalizan la existencia y las coordenadas de este tipo de cables. En este sentido, se deberían revisar los sistemas de seguridad con que cuenta el cableado, así como la necesidad de disponer de sistemas preventivos adicionales.

El pasado 17 de junio se pidió un informe técnico a la compañía Telefónica para conocer los hechos que provocaron el anterior incidente, y a día de hoy no se ha recibido respuesta, por lo que, y dado el perjuicio sobre nuestra economía e imagen turística, se pedirá una reunión urgente a sus responsables para tratar las diferentes posibilidades de mejora de la red existente.